

### Presseverlautbarung

## Erneute Enttäuschung: Die Menschen in Gaza sterben vor Kälte, nachdem sie zwei Jahre lang einem Genozid ausgesetzt waren!

(Übersetzung)

Die Katastrophen, die das besetzte Palästina heimsuchen, gehen unvermindert weiter. Seit dem Untergang des Kalifats, dessen Herrscher einst erklärte: „Palästina ist ein Land, das mit dem Blut meiner Vorfahren getränkt ist, und wenn das Kalifat fällt, werdet ihr es ohne Gegenleistung erhalten“, wurde es durch die britische Besatzung (das sogenannte Mandat) ersetzt. Bis zum heutigen Tag tötet die von Großbritannien geschaffene und vom Westen mit all seinem Reichtum, seiner Ausrüstung, seinem Wissen und seiner Macht unterstützte jüdische Besatzungsmacht weiterhin die Menschen in diesem gesegneten Land. Sie misshandelt Jung und Alt gleichermaßen und bedroht Gefangene mit Tod und Hinrichtung, während die Welt zusieht. Seit Jahren belagert sie Gaza und bombardiert es unerbittlich mit unvorstellbarer Brutalität, was zum Märtyrertod von über siebzigtausend Menschen führte. Die muslimische Welt mit ihren Armeen und Gelehrten sehen zu, wie Blinde und hören die Schreie der weinenden Frauen, wie Taube!

Die Frauen von Gaza, die jahrelang unter Belagerung standen und zwei Jahre lang unter Bombardements litten, bei denen ihre Söhne und Ehemänner ums Leben kamen, hielten ohne jegliche Unterstützung durch und bewiesen beispiellose Widerstandsfähigkeit und Heldentum. Auch heute noch leiden sie weiter, einige als Mütter von Märtyrern, andere als Ehefrauen von Märtyrern, wieder andere als Mütter von Kindern mit amputierten Gliedmaßen, einige mit Angehörigen, die unter den Trümmern verschüttet sind, und andere mit inhaftierten Ehemännern...

Und nach dem vermeintlichen Waffenstillstand, der sich als nichts weiter als leere Versprechungen herausstellte, verschwören sich Vermittler, Herrscher und Verhandlungsführer weiterhin gegen Gaza. Es handelt sich nicht mehr nur um Verrat oder Untätigkeit, sondern um regelrechte Komplizenschaft. Sie halten die Belagerung aufrecht, verhindern die Lieferung lebensnotwendiger Güter in den Gazastreifen und reagieren nicht auf die täglichen Bitten der Männer, Frauen und Kinder in Gaza. Mit dem Einzug des Winters hat sich der Gazastreifen buchstäblich in einen riesigen See verwandelt, der jedoch voller zitternder Menschen und der Überreste von Mehlsäcken ist, die als Notunterkünfte dienen sollen – Säcke, von denen die Welt sich einredet, dass sie ausreichen, um die Menschen warm zu halten! Ein See, getrübt von den Tränen der Kinder, die vor Kälte zittern, und den Tränen der trauernden Mütter und Väter, die vor Verzweiflung weinen, weil sie ihre Kinder nicht vor dieser tödlichen Kälte schützen können.

**O Ummah, deren Prophet (saw) sagte:** «مَا آمَنَ بِي مَنْ بَاتَ شَبَّاعَنَ وَجَارُهُ جَانِعٌ إِلَى جَنْبِهِ وَهُوَ يَعْلَمُ بِهِ» „Derjenige, der satt zu Bett geht, während sein Nachbar hungrig ist und er weiß es, glaubt nicht an mich.“ Die Menschen in Gaza, im Herzen der

muslimischen Welt, hungern und dürsten und sterben sogar an der Kälte. Bis heute sind 14 unschuldige Menschen, darunter 6 Kinder, aufgrund der extremen Kälte ums Leben gekommen, die durch den Sturm und die sintflutartigen Regenfälle verursacht wurde und zum Einsturz von etwa 15 Häusern in verschiedenen Stadtteilen von Gaza-Stadt geführt hat. Die Zivilschutzteams reagieren immer noch auf Hunderte von Hilferufen. Sie fügten hinzu, dass mehr als 27 000 Zelte von Vertriebenen überflutet, von Sturzfluten weggerissen oder von starken Winden zerstört wurden.

**Die Menschen in Gaza rufen:** „Ihr habt uns nicht vor den unerbittlichen Bombenangriffen gerettet. Werdet ihr uns nun vor dem Tod durch die bittere Kälte retten?“ Wir, die Frauenabteilung im Zentralen Medienbüro von Hizb ut Tahrir rufen dieser unsterblichen Nation zu Hilfe: „Ist es nicht an der Zeit, dass ihr euren Mantel der Schwäche ablegt, euch erhebt und euren früheren Ruhm wiederherstellt? Gaza befindet sich auf dem Weg zur Würde. Warum bindet ihr ihnen die Hände und hindert sie daran diesen Weg fortzusetzen?!“

Dies ist ein Hilferuf an ein gläubiges Volk. Die Märtyrer von Gaza befinden sich in Allahs Gnade. Lasst Gaza nicht weiter im Stich, damit Allahs Gnade nicht an euch vorübergeht und anderen zuteil wird!

﴿إِنَّ فِي هَذَا لَبَلَاغًا لِّقَوْمٍ عَابِدِينَ﴾

**„In diesem ist fürwahr eine Botschaft an Leute, die (Uns) dienen.“**  
[Al-Anbya 21:106]

**Frauenabteilung  
im Zentralen Medienbüro von Hizb ut Tahrir**

